

AS Schneider übergibt Spende

NORDHEIM Den Menschen in der Region etwas zurückzugeben, das ist Teil der Firmenphilosophie des Nordheimer Familienunternehmens, AS Schneider. So glich auch das Betriebsfest eher einem kleinen Volksfest: Eingeladen waren nicht nur Mitarbeiter und deren Familien, sondern auch die komplette Nachbarschaft. 500 Gäste feierten bei traumhaftem Sommerwetter. Alle Speisen und Getränke gab es für jeweils einen Euro. Der Euro war als Zeichen der Solidarität gedacht, denn die Unternehmensleitung hatte mit den Mitarbeitern vereinbart, die kompletten Einnahmen als Spenden



Rolf Kummer und Corina Schindler von AS Schneider übergeben einen Scheck an Dieter Koppenhöfer, den Vorsitzenden der Bürgerstiftung. Foto: privat

den an zwei örtliche Organisationen weiterzugeben: 2250 Euro waren es am Ende, die an die Bürgerstiftung Nordheim und die Diakonische Jugendhilfe der Region Heilbronn, konkret an die Christian-Heinrich-Zeller-Schule, übergeben wurden.

1500 Euro gingen an die Bürgerstiftung. Zu deren aktuellen Projekten gehört die Finanzierung eines Schülercoaches für die 5. Klasse der Kurt-von-Marval-Gemeinschaftsschule in Nordheim, der die Motivation und sozialen Kompetenzen der Schüler fördern soll.

Die Christian-Heinrich-Zeller-Schule der Diakonischen Jugendhilfe fördert und betreut Kinder und Jugendliche im Hinblick auf die Entwicklung ihrer Leistungsfähigkeit und ihres Sozialverhaltens: Schüler, die den Anforderungen der allgemeinen Schulen nicht gewachsen sind. Wenn reguläre schulische Hilfen fehlgeschlagen haben, ist diese Schule für die jungen Menschen da. 750 Euro aus den Einnahmen des Familienfests gingen an diese Einrichtung. „Jugendarbeit liegt uns sehr am Herzen“, betont Geschäftsführer Rolf Kummer, „wir möchten den Kindern und Jugendlichen helfen, die ohne Unterstützung kaum eine Perspektive haben.“ red

Heilbronner Stimme; 14.08.2014